

## Der Funke ist gezündet

Die Tradition der tollen Feste in Wohlenschwil soll 2021 fortgesetzt werden. Anlass dazu geben das 750-Jahr-Jubiläum der Alten Kirche sowie das 25-jährige Bestehen der Stiftung Alte Kirche. Das OK Dorffest hat unter der Führung von alt Gemeindegemeinschafter Markus Jost seine Arbeit mit viel Begeisterung aufgenommen. Die Dorfvereine, ohne deren Mitarbeit bekanntlich kein Fest auf die Beine gestellt werden kann, wurden anlässlich der Präsidentenkonferenz Ende letzten Jahres informiert.

Das Fest wird am verlängerten Wochenende vom Donnerstag, 9. bis Sonntag, 12. September 2021, über die Bühne gehen. Ideen für ein vielfältiges Volksfest sind viele vorhanden. Eine separate Arbeitsgruppe ist seit längerem am Planen des Freilichtspiels «Schwertstreich», welches an die verbrecherischen Taten des Dorfpfarrers Peter Welti im 19. Jahrhundert erinnert. Diese Aufführung wird sicher ein Highlight. Es soll aber bei weitem nicht die einzige Attraktion bleiben. Wie es sich für ein Fest in Wohlenschwil gehört, wird vier Tage lang der Ausnahmezustand herrschen. OK-Präsident Markus Jost: «Es ist eine Freude. Erste Anmeldungen von Vereinen sind bereits bei uns eingegangen. Es sind aber noch längst nicht alle Plätze für Beizen und andere Aktivitäten vergeben. Wir sind froh, wenn sich Vereine und andere interessierte Gruppen bis Ende Februar dieses Jahres

bei uns melden.» Kontaktperson Markus Jost ist unter [dorffest2021@mail.ch](mailto:dorffest2021@mail.ch) erreichbar.

Im Gespräch mit Markus Jost spürt man, dass bei ihm und seinen OK-Leuten der Funke gezündet ist. Das OK hofft jetzt, dass er auf die Bevölkerung überspringt. Wer Wohlenschwil kennt, zweifelt nicht daran. (zVg)



## Gewerbeverein im Schnee

Der Gewerbeverein der Region Mellingen genoss letzten Mittwoch einen herrlichen, sonnigen Tag im Schnee. Zu früher Morgenstunde besammelten sich die schnee- und sonnenhungrigen Mitglieder, um die Fahrt ins Skigebiet Andermatt gemeinsam anzutreten. Nach kurzer Anreisezeit und einer Gondelfahrt konnten bereits nach zwei Stunden die Skischuhe zugeschnallt werden und die ersten Pistenkilometer bei strahlend blauem Himmel absolviert werden. Ziel dieses Ausfluges war es, den Zusammenhalt unter den Mitgliedern vor atemberaubender Kulisse zu stärken. Den ganzen Tag waren angeregte Gespräche zu hören und nicht nur die Sonne strahlte. In der «Bernhard Rusi-Beiz» wurde gemeinsam zu Mittag gegessen und nach einem kleinen Après-Ski am Nachmittag nahm man die Rückreise ins Visier. (zVg)

## Sanierung Bünthenquartier

Nach Genehmigung des Kredits durch die Gemeindeversammlung am 4. Dezember 2019 hat der Gemeinderat das Büro Steinmann Ingenieure und Planer AG mit dem Ausführungsprojekt und der Bauleitung betraut. Dieses

Büro hat bereits das Bauprojekt inkl. Kostenvorschlag erstellt. Die Arbeiten umfassen das Submissionsverfahren, die Erarbeitung der Ausführungsdetails, Baustellenplanung und -vorbereitung, wöchentliche Bausitzungen, Überwachung Bauarbeiten, Ausmasskontrolle, Rechnungskontrolle, Bauvermessung (Absteckungen),

Information Anwohner Bünthenquartier, Leitungseinmessungen, Dokumentation, Abnahme des Werkes sowie Abschlussarbeiten. Baubeginn ist im Frühjahr 2020. (gk)

[redaktion@reussbote.ch](mailto:redaktion@reussbote.ch)

Anzeige

während 6 Tagen einmaliger

# Ausverkauf



Qualitäts-Möbel  
zu stark reduzierten  
Preisen!

Dienstag	28. Jan.
Mittwoch	29. Jan.
Donnerstag	30. Jan.
Freitag	31. Jan.
Samstag	01. Feb.
Montag	03. Feb.

**Polstergruppen**  
**bico-Matratzen**  
**Boxspring-Betten**  
**Relax-Sessel**  
**Tische + Stühle**  
**Schlafzimmer**  
**Wohnwände**

Familie Kindler heisst Sie ♥-lich willkommen!

**MÖBEL-KINDLER-AG**

moebel-kindler-ag.ch / Tel. 056 443 26 18

**SCHINZNACH-DORF**

Industrie Dägerfeld



Degerfeldstrasse 7